

ADDRESS

Kasipers Korem 172/PWY Tutup Liga Top Skor Papua U-15, SSB Nafri Kembali Tuai Prestasi

Dony Numberi - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Mar 5, 2024 - 22:11



Jayapura – Kepala Seksi Personel (Kasipers) Kasrem 172/PWY Letkol Inf Ali Mahmudi mewakili Danrem 172/PWY menutup kompetisi Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023, bertempat di lapangan sepakbola Kampung Nafri, Abepura, Kota Jayapura, Papua, pada Minggu (3/3) sore.

Diketahui Liga Top Skor Papua U-15 dihelat selama 3 bulan lebih dan dimulai dari tanggal 11 November 2023 lalu di Lapangan Sepakbola Kampung Nafri. Keluar sebagai juara 1 SSB Nafri, kemudian juara 2 SSB Imanuel Sentani dan juara 3 SSB Volta PLN.

Kasipers yang membacakan sambutan tertulis Danrem 172/PWY, memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh jajaran panitia pelaksana maupun pihak-pihak lainnya yang telah menyukseskan penyelenggaraan tournament Liga Top Skor Papua U-15 Tahun 2023 ini.

“Terima kasih juga kepada seluruh tim peserta, yang telah berpartisipasi. Terlepas dari kalah ataupun menang, saya berharap, tournament ini tetap menjadi media untuk kita dapat memperkuat silaturahmi, sekaligus sebagai momentum agar kita lebih bersemangat untuk memajukan bidang olahraga dan menjadi masyarakat yang bersatu, tangguh serta unggul dalam membangun Papua yang maju dan sejahtera,” ucapnya.

Danrem berharap dengan berakhirnya tournament ini, semoga kita bisa mengambil manfaatnya yakni terpenuhinya kebutuhan masyarakat, khususnya para pemuda untuk berolahraga dan semangat berkompetisi.

“Kepada seluruh atlet dan tim, saya berpesan untuk benar-benar bisa menjadikan tournament ini sebagai wahana untuk mencapai tujuan-tujuan yang baik, seperti tujuan untuk pembentukan SDM berkualitas secara fisik dan mental, tujuan untuk memperkuat karakter bangsa, tujuan untuk meningkatkan persatuan dan persaudaraan serta tujuan untuk meningkatkan prestasi dibidang olahraga di wilayah Papua ini,” harapnya.

Sementara itu pelatih SSB Nafri, Christ Leo Yarangga menyampaikan apresiasi atas semangat dan kerja keras para anak didiknya sehingga dapat meraih juara.

“Saya sebagai pelatih sangat puas dengan anak-anak didik kami. Semua yang kami intruksikan dan latihkan beberapa bulan ini dapat diimplementasikan dengan baik di lapangan. Kedepan kami berharap SSB Nafri akan semakin kuat sehingga dapat menjadi salahsatu tim terbaik dan dapat mewakili Papua dalam kompetisi Nasional,” ujarnya.